

Editorial

- 375** Editorial  
*G. Adler*

Originalarbeiten

- 377** Vergleich von Kapselendoskopie und Push-Enteroskopie bei Patienten mit obskurer gastrointestinaler Blutung  
*D. Hartmann, D. Schilling, G. Bolz, M. Hahne, R. Jakobs, E. Siegel, U. Weickert, H.-E. Adamek, J.-F. Riemann*
- 383** Vergleich der Magenentleerungsmessung mit <sup>13</sup>C-Oktansäure mit der Magenentleerungszintigraphie bei Diabetikern  
*A. Zahn, C.-D. Langhans, S. Hoffner, U. Haberkorn, D. Rating, M. Haass, P. Enck, W. Stremmel, A. Rühl*
- 391** Hohe Interobserver-Varianz des endoskopischen Ultraschalls im Staging von Karzinomen des oberen Verdauungstrakts  
*A. Meining, T. Rösch, A. Wolf, R. Lorenz, H.-D. Allescher, W. Kauer, H.-J. Dittler*

Übersichten

- 395** Kava, Kava-Pyrone und toxische Leberschäden  
*R. Teschke*
- 405** Hypnose in der Gastroenterologie  
*C. Häuser*

Kasuistiken

- 413** Der transjuguläre intrahepatische portosystemische Stent-Shunt (TIPS) als Rescue-Therapie bei komplettem Budd-Chiari-Syndrom und Pfortaderthrombose  
*T. Opitz, A.-B. Buchwald, T. Lorf, D. Awuah, G. Ramadori, W. Nolte*
- 419** Sporadische akute Hepatitis E in Deutschland: eine zu selten erkannte Erkrankung?  
*N. Teich, A. Tannapfel, A. Ammon, B.-R. Ruf, W.-H.-W. van der Poel, J. Mössner, U.-G. Liebert*
- 425** Schwere Exazerbation einer chronischen Hepatitis B unter Therapie mit Kortikosteroiden und Lamivudin und erfolgreiche Kurzzeit-Kombinationstherapie mit Interferon-β und -γ  
*E. Musch, M. Malek, A. Chrissafidou*

Editorial

- 375** Editorial  
*G. Adler*

Originals

- 377** Capsule Endoscopy versus Push Enteroscopy in Patients with Occult Gastrointestinal Bleeding  
*D. Hartmann, D. Schilling, G. Bolz, M. Hahne, R. Jakobs, E. Siegel, U. Weickert, H.-E. Adamek, J.-F. Riemann*
- 383** Measurement of Gastric Emptying by <sup>13</sup>C-octanoic Acid Breath Test Versus Scintigraphy in Diabetics  
*A. Zahn, C.-D. Langhans, S. Hoffner, U. Haberkorn, D. Rating, M. Haass, P. Enck, W. Stremmel, A. Rühl*
- 391** High Interobserver Variability in Endosonographic Staging of Upper Gastrointestinal Cancers  
*A. Meining, T. Rösch, A. Wolf, R. Lorenz, H.-D. Allescher, W. Kauer, H.-J. Dittler*

Reviews

- 319** Kava, Kavapyrones and Toxic Liver Injury  
*R. Teschke*
- 405** Hypnosis in Gastroenterology  
*C. Häuser*

Case Reports

- 413** The Transjugular Intrahepatic Portosystemic Stent-Shunt (TIPS) as Rescue Therapy for Complete Budd-Chiari Syndrome and Portal Vein Thrombosis  
*T. Opitz, A.-B. Buchwald, T. Lorf, D. Awuah, G. Ramadori, W. Nolte*
- 419** Sporadic Acute Hepatitis E in Germany: an Underdiagnosed Phenomenon?  
*N. Teich, A. Tannapfel, A. Ammon, B.-R. Ruf, W.-H.-W. van der Poel, J. Mössner, U.-G. Liebert*
- 425** Severe Exacerbation of Chronic Hepatitis B During Therapy with Corticosteroids and Lamivudine Therapy and Successful Short-term Combination Therapy with Interferon-β and Interferon-γ  
*E. Musch, M. Malek, A. Chrissafidou*